



RECONOCIMIENTO REAFIRMA SU PROPÓSITO DE GENERAR VALOR SOCIAL DESDE TODOS LOS ÁMBITOS DE SU GESTIÓN:

En esta tercera edición, la evaluación alcanzó una magnitud de más de 14.500 entidades públicas y privadas que fueron analizadas a partir del estudio de 87 mil facturas emitidas entre julio de 2024 y junio de 2025. La metodología aplicada consideró criterios objetivos como el plazo efectivo de pago, el volumen de facturas procesadas, la diversidad de emisores y la concentración de pagos.

Mutual de Seguridad entre las Mejores Empresas Pagadoras 2025

Mutual de Seguridad fue distinguida por tercera vez consecutiva con el premio "Mejores Empresas Pagadoras 2025", reconocimiento que entregan la Bolsa de Productos de Chile y la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech), en alianza con El Mercurio, a aquellas organizaciones que destacan por sus buenas prácticas de pago oportuno a proveedores.

Este galardón, que se ha consolidado como una referencia en materia de responsabilidad empresarial y sostenibilidad financiera, reconoce a las entidades que cumplen con uno de los compromisos más valorados por emprendedores y pequeñas y medianas empresas: el pago dentro de plazos que les permita proyectar su crecimiento y mantener su operación de manera estable.

En este contexto, Mutual de Seguridad fue reconocida dentro del sector salud, ámbito económico que registró un plazo de pago promedio de 28 días por parte de las empresas seleccionadas.

El reconocimiento no sólo es un reflejo

de la consistencia y compromiso de la institución con sus proveedores, sino también una confirmación del valor que Mutual otorga a las pequeñas y medianas empresas, quienes constituyen un pilar esencial para el desarrollo económico y social del país.

"Recibir este premio reafirma nuestro propósito de generar valor social desde todos los ámbitos de gestión, incluyendo la certeza en los plazos de pago, un factor fundamental para que emprendedores y pequeñas empresas puedan proyectarse con mayor solidez y confianza. Para nosotros, el compromiso con nuestros proveedores no es sólo una obligación contractual, sino una expresión concreta de la forma en que entendemos la sostenibilidad y la construcción de un ecosistema laboral y productivo más justo", señala Nicolás Dupre, gerente de Administración y Finanzas de Mutual de Seguridad.

DESAFÍOS

No obstante, si bien los tiempos de pago reconocidos en este premio se refieren específicamente al período que transcurre entre la emisión o recepción de la factura y el pago efectivo, desde Mutual de Seguridad comentan que aún existen desafíos relevantes para todas las industrias en el ecosistema de proveedores. Entre ellos, reducir los plazos que se generan desde la entrega del producto o servicio hasta que el proveedor logra facturar, así como mejorar la calidad y precisión de la información entregada, de modo de evitar rechazos o reprocesos.

"Abordar estos aspectos resulta clave para avanzar hacia relaciones más ágiles, transparentes y sostenibles, que permitan a pymes y emprendedores disponer de mayor liquidez y certezas en su gestión", agrega Dupre.

En un escenario económico desafiante, donde cada vez más empresas buscan integrar la sostenibilidad en sus modelos de negocio, contar con proveedores fortalecidos y confiados es una condición crítica. Para las pymes, que representan



MUTUAL DE SEGURIDAD

Nicolás Dupre, gerente de Administración y Finanzas de Mutual de Seguridad.

más del 90% del total de empresas en Chile y concentran gran parte del empleo, recibir sus pagos dentro de plazos razonables puede marcar la diferencia entre crecer o desaparecer.

Finalmente, este reconocimiento se suma a los múltiples esfuerzos que Mutual de Seguridad ha desplegado a lo largo de su historia para promover entornos laborales más seguros y saludables. A través de la prevención de riesgos laborales, la protección social y la implementación de iniciativas de valor compartido, la institución ha demostrado que es posible conjugar la eficiencia en la gestión con un compromiso profundo hacia trabajadores, empresas y proveedores. Ser distinguida como una de las Mejores Empresas Pagadoras 2025 no sólo refuerza esa historia, sino que la proyecta hacia adelante como una organización que entiende que la seguridad y la sostenibilidad también se construyen desde la confianza y el cumplimiento oportuno de sus compromisos.



Por tercera vez consecutiva, Mutual de Seguridad es destacada en esta premiación.